
ПОБЕДИТЕЛИ
СОРЕВНОВАНИЯ

Хорошо работает в этом го-

ду коллектив участка № 1 шах-

ты имени С. М. Кирова, кото-

рый возглавляет В. И. Стар-
ший. За девять месяцев нынеш-
него года коллектив успешно

выполнил план, «плюс» сверх

плана девяти месяцев составил
8.799 тонн сланца.

Лучших успехов в социали-

стическом соревновании среди

добычных бригад добился кол-

лектив В. Г. Панченко. Моло-
дой бригадир сумел так орга-

низовать работу коллектива,

что он из месяца в месяц, рит-

мично выполняет государствен-
ный план. Сверх обязательств
выдано на-гора 3.225 тонн
сланца с хорошим качеством.

3. ВИШНЯКОВА.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган    Сланцевского    горкома    Коммунистической    партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

№ 196 (7308) Среда, 4 октября 1978 года
Год издания 35-й

Цена 2 коп.

Годовщине Конституции СССР— ударный труд!
слово
СДЕРЖАЛИ

В «Знамени труда» ,23 сен-

тября сообщалось, что пять

бригад цеха резиновой обуви
из четырнадцати, соревную-

щихся за выполнение плана

трех лет десятой пятилетки к

годовщине принятия Основно-
го Закона страны, сдержали

свое слово. В конце сентября
их число увеличилось на три

бригады. Коллективы, возглав-

ляемые Т. Н. Саблиной, комму-

нистом Т. В. Леоновой и В. В.
Алексеевой также выполнили

свое социалистическое обяза-
тельство. Все члены этих

бригад выпускают продукцию

хорошего качества.

В конце сентября в нашем

коллективе чувствовался боль-
шой трудовой подъем. Все с

нетерпением ждали итогов 20-
дневной трудовой вахты. У эк-

рана социалистического сорев-

УБОРКЕ   УРОЖАЯ

Впереди—
совхоз „Аврора"

Районное управление сельского

хозяйства, райком профсоюза ра-

ботников сельского хозяйства и

руководство СПО «Родина» под-

вели итоги социалистического со-

ревнования на уборке урожая в

совхозах за минувшую неделю

(на 2  октября  1978 года).

Первое место с вручением пе-

реходящего Красного вымпела
присуждено коллективу совхоза

«Аврора» (директор совхоза В. П.
Акишин, секретарь парткома А. Н.
Лисакова, председатель рабочего
комитета профсоюза Н. Е. Сизов,
секретарь комсомольской органи-
зации Е. Киверов), обеспечившему   «Старопольский» идет   работа  на

нозания, где ежедневно выве-

шиваются показатели работы
каждой бригады, в конце ра-

бочего дня всегда многолюд-

но. Итоги за день обсуждаются
тут же, отдельные бригады на-

мечают, что им нужно сделать,

чтобы не отставать от передо-

виков.

Растет число бригад, где до-

рожат каждой минутой рабоче-
го времени, используют все

внутренние резервы, чтобы
справиться с повышенными со-

циалистическими обязательст-
вами. Несмотря на нехватку,

людей, за счет только повыше-

ния производительности труда

коллективы успешно справля-

ются с планом и обязательст-
вами. Мы надеемся, что этот

накал трудового соперничест-

ва в цехе будет сохранен до

конца года.

Л. ЛЕШКИНА,
председатель           цехкома

профсоюза цеха резино-
вой обуви регенератного

завода.

лективу   совхоза    «Сланцевский»
(директор совхоза Г. Ф. Лахно,
секретарь парткома А. И. Лукья-
нов, председатель рабочего коми-

тета профсоюза В. Л. Тилик, сек-

ретарь комсомольской организа-

ции С. Семенов). Совхоз ведет

уборку зерновых темпами, превы-
шающими уровень прошлого года.

Первыми в. районе в хозяйстве уб-
рали зерновые на кормовые цели.
В два раза больше, чем в прош-

лом году на эту дату, убрано кор-

неплодов. Выполнен наибольший
процент подъема зяби к уровню
прошлого года.

Отмечается коллектив совхоза

«Родина», который обеспечил наи-
больший прирост уборки зерновых
— 65 процентов к плану и подъ-

ема зяби — 25 процентов.

Одновременно отмечается, что
неудовлетворительно    в    совхозе

за неделю на уборке зерновых

двадцать процентов к плану,

полностью закончившему двухра-
зовую культивацию и подборку
клубней со всех картофельных
площадей. На шесть дней раньше

прошлого года в совхозе закончи-

ли уборку кормовых корнеплодов.
Второе место присуждено   кол-

уборке зерновых, соломы и подъе-

ма зяби. В совхозе «Осьминский»
не ведется подъем зяби, низкими
темпами идет уборка соломы, пре-
кращена уборка зерновых на кор-

мовые цели.
По-прежнему район не выпол-

няет ^;вои обязательства по постав-

ке картофеля труженикам города.

С В Е Д Е НИ Я
ОБ УБОРКЕ ЗЕРНОВЫХ, КОПКЕ КАРТОФЕЛЯ,
УБОРКЕ КОРНЕПЛОДОВ И ПОДЪЕМЕ ЗЯБИ

В СПО «РОДИНА»
(данные ГИВС на 2 октября 1978 года)
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Убран непло.1 площа к плаг Получ гектар Подш зяби (в %
«Родина» 65 21.9 100 101 36 407 36
«Сланцевский» 61 17,9 89 95 31 248 32
«Аврора» 56 13,7 100 112 100 87 )9
«Осьминский» 49 14 92 71 37 255 —

«Старопольский» 33 16.9 90 74 41 131 6

По объединению: 54 17,2 94 92 41 229 17

Выло в 1977 году:    83       17,8 88 118      28      292      32

15.000 тонн сланца сверх плана добыли шахтеры бригады А. В.
Семенова с одиннадцатого участка шахты «Ленинградская» с нача-

ла пятилетки. В этом коллективе отлично работает звено, которым

руководит Федор Петрович Дроздов.
НА СНИМКЕ: Ф. П. Дроздов (справа) и горнорабочий очистного

забоя А. И. Работенко.
■ ^д.                                                                             Фото Ю. Терентьева.

ДЕЛО
ДВИЖЕТСЯ

На минувшей неделе коллек-

тивы двух совхозов завершили
уборку некоторых видов сель-

скохозяйственных культур. В
совхозе «Родина» выкопан кар-

тофель со всех 340 гектаров,

идет культивация полей, а тру-

женики совхоза «Аврора» за-

кончили уборку корнеплодов с
15 гектаров, отведенных под

эту культуру.

БЛАГОДАРНОСТЬ

В бригаде Попкова Гора сов-

хоза «Родина» хорошо потру-
дились на уборке картофеля
ребята из школы № 2 города

Сланцы. После культивации

они убрали картофель на пло-

щади в 42 гектара. Этот сбор
дал сорок дополнительных

тонн картофеля. Работают
школьники добросовестно, с эн-
тузиазмом. Большое им спа-

сибо за помощь совхозу в убо-
рочную страду.

В. ШАЛ УХА,
бригадир       полеводческой
бригады      Попкова    Гора
совхоза «Родина».

РАСТЕТ
СВЕРХПЛАНОВЫЙ
СЧЕТ

В сентябре план добычи сланца

коллектив шахты «Ленинград-
ская» выполнил на 100,9 процен-

та, отгрузив дополнительно к за-

данию 2.574 тонны.

Успешно справились с планом

коллективы участков № 3, кото-

рый отправил из лавы 109 кубо-
метров сверхплановой горной
массы, Яг 5 — 519 кубометров,
№ 6 — 831 кубометр, № 8 — 494
кубометра.

Наибольший вклад в выполне-

ние производственной программы

внесла добычная бригада Л. И.
Яшкова с участка № 5, на ее

сверхплановом счету 880 кубомет-
ров горной массы. Перевыполнили
месячное задание бригады горно-

рабочих очистного забоя, возглав-

ляемые Н. И. Ястребовым с уча-

стка № 4, А. П. Басовым — с уча-

стка № 6, М. Ф. Панкратьевым и

Б. С. Каберником — с участка

№ 3, В. Л. Козловым — с участ-

ка № 8.
В. ПЕТРОВА.

СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ,
ДОКЛАДЧИКОВ И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

5 октября в горкоме КПСС состоятся:    ,

Семинар докладчиков.
Начало в .14 часов.

Семинар политинформаторов по международному положению.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.

ИЗВЕЩЕНИЕ
5 октября 1978 года в исполкоме горсовета проводятся заседа-

ния постоянных комиссий, кроме постоянных комиссий: по социа-
листической законности и охране общественного порядка, плано-
во-бюджетной, которые будут заседать 19 октября 1978 года.

Начало в 14 часов.

Исполнительный комитет.

Навстречу

60-летию ВЛКСМ

УДАРНАЯ
ВАХТА

МОЛОДЫХ
п

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ПРИСВОЕНО
ЗВАНИЕ

Комитет комсомола объеди-
нения совместно с теркомом

профсоюза подвел итоги рабо-
ты молодых производственни-

ков за 9 месяцев нынешнего

года. Тем, кто добился наивыс-

ших результатов в труде и об-
щественной ; работе, накануне

Дня молодого рабочего при-

своено почетное звание «Луч-
ший молодой рабочий». Им
вручены также аттестаты тру-

довой зрелости. Лучшими на-

званы дворник управления жи-

лищно-коммунального хозяйст-
ва Л. Кузьмич, слесарь элект-

ромеханического цеха А. Зама-
рин, проходчик участка № 2
Ю. Рябинин, проходчик уча-

стка № 3 В. Хатунцев (шах
та № 3), электрослесарь С. Ро-
манов и электрик А. Зверев
(ремонтно-мехаиический завод),
помощник машиниста теплово-

за         погрузочно - транспорт-

ного управления С. Муравьев,
электро^лесарь С. Мироненков
и горнорабочий очистного за-

боя участка № 3 С. Григорьев
(шахта имени С. М. Кирова).

О     высоком    трудовом   на

строе свидетельствуют показа
тели   молодых.      Сергей   Грн
горьев, например, задание трех

лет пятилетки выполнил к     8
сентября. В среднем горнорабо-
чий выполняет дневную норму

на   137  процентов. Комсомол ь

екая  группа, которую возглав

ляет Сергей, по итогам ударной
вахты идет впереди. Качествен
но и добросовестно   выполняет

свои обязанности Сергей Миро
иенков, он член комитета ком

сомола   шахты   имени     С. М.
Кирова.

СОВХОЗ

«СТАРОПОЛЬСКИЙ»

МОЛОДЫЕ
БИБЛИОТЕКАРИ

С удовольствием посещают

свою библиотеку рабочие хо-

зяйства. Молодые библиотека-
ри Любовь Романова и На-
талья Лебедева всегда помогут

выбрать читателям нужную

книгу, посоветуют новинку. В
честь 60-летия Ленинского ком-

сомола девушки организовали

месячник общественно-полити-
ческой книги.

СЛЕТ ТРУДОВЫХ
ОБЪЕДИНЕНИЙ

360 учащихся школ города

работали в составе трудовых

лагерей этим летом. На полях

совхозов заработано более 6
тысяч рублей. Всего летом в

районе было создано и работа-
ло 44 трудовых объединения. '

Эти цифры прозвучали на
первом районном слете трудо-

вых объединений старшекласс-
ников. Проходил он 28 сентяб-
ря в Доме культуры горняков

и назывался «Трудом велик и

славен человек». На слете бы-
ла отмечена ударная работа
всех школьников в комсомоль-

ско-молодежных лагерях, а

грамоты ГК ВЛКСМ были вру-
чены лучшим: М. Быстровой и

М. Спировой (школа № 11),
Н. Прокопьевой и 3. Бозиной
(школа № 3), Е. Широковой и

Г. Сильд (школа М 1), А. Осо-
вику, А. Борминскому, И. Ко-
лягиной (школа & 2) В
Л.  Иутинскому (школа № 5).
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СРОК СЛУЖБЫ
ВОЗРАСТЕТ

Выпуск грузовиков с ве-

дущими мостами новой
конструкции и другими тех-
ническими усовершенство-

ваниями начал коллектив ав-

тозавода имени Лихачева.
Срок службы ряда узлов

увеличен в полтора раза,
что позволит значительно
продлить межремонтный
пробег автомобилей модели
«ЗИЛ-130». Уже 70 процен-
тов продукции с маркой за-

вода аттестовано госу-
дарственным Знаком каче-

ства.

а

БОЛЬШЕ
САХАРА
С ГЕКТАРА

БЕЛГОРОДСКАЯ            ОБ-
ЛАСТЬ. Свекловоды колхо-
за «Знамя» Белгородского
района по примеру ямполъ-

цев широко развернули со-
циалистическое соревнова-

ние за увеличение валовых

сборов свеклы и выработки
сахара.

Труженики хозяйства ре-

шили продать государству

около 45 тысяч тони слад-

ких корней при плане 32
тысячи.

Одновременно с колхоз-
никами борьбу за увеличе-

ние выпуска сахара ведет

коллектив Дмитротаранов-

ского сахарного завода. Его
работники решили произве-

сти по 40 центнеров сахара

в пересчете на гектар и вы-

работать дополнительно за

счет технологических усо-

вершенствований и реконст-

рукции завода 600 тонн

сладкой продукции. .Техно-

логия приемки корнеплодов

разработана с учетом мини-

мальной задержки тран-

спорта на разгрузке. Для

этого сырьевая лаборатория
Оборудована высокопроиз-

водительносй электронной

установкой. С ее помощью

специалисты в течение пяти

минут определяют процент

сахаристости свеклы.

НА СНИМКЕ: члены опе-

ративного штаба по контро-
лю за качеством сахарной
свеклы (слева направо)
председатель районного ко-

митета народного контроля
Н. Федоровский, директор

Дмктратарановского сахар-

ного завода В. Усачев и

главный государственный
инспектор по заготовкам и
качеству сельскохозяйствен-
ной продукции Белгород-
ского района И. Хвостов
осматривают свеклу, посту-

пающую из колхозов/

Фотохроника ТАСС

Для каждой партийной организации отчетно-выборное собрание
— это экзамен за пройденный год и в то же время смотр сил пе-

ред новым этапом. В жизни парторганизации регенератного завода
нынешний экзамен, нынешний смотр имеет особую значимость. Кол-
лективу предприятия предстоит большая перестройка, связанная с
переходом иа выпуск новых видов продукции.

ннстов, можно видеть в жизни

коллектива шиноремонтного цеха.

О нем говорили и докладчик, и

выступавшие. Работа цеховой
парторганизации в свое время

подвергалась критике: педостаточ-

В отчетном докладе секре-

таря партбюро завода Б, П. Куш-
нера и выступлениях 1 1 участ-

ников собрания слышалась трево-

га за судьбы планов и обяза-
тельств, за то, что многое не сде-

лано коммунистами из того, что
намечалось, тревога за то, что не-
решенными остались многие зада-
чи, выдвигаемые жизнью перед
коллективом предприятия.

Взвешивая объективное и субъ-
ектнвное,! выступавшие обратили
главное внимание на то, что об
одних и тех же причинах, тормо-

зящих движение вперед, прихо-

дится говорить не раз и не два.

За восемь месяцев нынешнего го-

да коллектив завода выполнил

план объема реализованной про-

дукции только на 98,7 процента.

Причина, как говорится, «навязла

в зубах» — неритмично, неком-

плектно снабжение материалами,

а порою й низкое, не соответст-

. вующее стандартам их качество.

Об этом говорилось на прошлом

отчетно-выборном собрании, на

других партсобраниях и заседани-

ях партийного бюро. Однако «воз

и ныне там».

Но какова же позиция комму-

нистов, руководителей? С трибу-
ны отчетно-выборного собрания
звучали справедливые упреки в

адрес руководителей служб снаб-
жения и сбыта С. Н. Тощева и

В. Г. Лисакова. Это из-за .их не-

расторопности и безответственно-
сти наряды на спортивную обувь
оставались невыполненными в то

время, как заводской склад за-

полнен продукцией.    Приводились

В докладе секретаря партийной
организации Северо-Западного
строительцого управления «Севзап-
металлургмонтаж» В. Я. Алексее-
ва представлена довольно полная

картина деятельности партбюро в

отчетном периоде, степени влияния

его на ход производственных дел,

на воспитаиие коллектива. Охарак-
теризован вклад коммунистов' в

развитие социалистического сорев-
нования, общественной жизни

коллектива управления. Доклад-
чик был самокритичен в отноше-

нии негативных фактов и явлений.

К сожалению, очень многое к

моменту отчетов и выборов оказа-

лось не сделанным. В течение года

были прин'яты неплохие постанов-

ления, но некоторые из них, и весь-

ма серьезные, касающиеся основ-

ной — воспитательной функции
партийной организации, оказались

невыполненными. Было, например,

решено создать на одном из уча-

стков работы комсомольский тру-

довой коллектив, провести конкур-
сы мастерства, но партийное бюро
не проконтролировало дальнейший
ход решения. В результате оно ос-
талось лишь на бумаге. Принятие
личных творческих планов — тоже

формальность, так как они нигде

не обсуждались, не рассматрива-
лась их эффективность, итоги это-
го соревнования не подводятся.

Судя по докладу, партийное бю-
ро постоянно вмешивалось в реше-
ние производственных дел. В кол-

лективе организовано социалисти-

ческое соревнование между брига-
дами, которое проходит не в легких

условиях, связанных с террито-
риальной разбросанностью (в двух

республиках — РСФСР и ЭССР).
Из 654 человек в социалистиче-

ском соревновании принимают

участие 4&1. 33 бригады соревну-
ются за коммунистическое отно-

шение к труду, 174 рабочих бо-
рются за звание ударников труда,
имеют это звание 119 человек, три

ПЕРЕД НОВЫМ ЭТАПОМ
(в который раз!) примеры порчи

дорогостоящих кирзы, вельвета,

бархата при перевозке незачех-

ленными. Портятся материалы

из-за хаотичного складирования,

небрежного хранения их на заво-

де. Группа народного контроля

сигнализировала об этом админи-

страции и партийному бюро заво-

да. Писались приказы, отдавались

распоряжения. Но их не выполня-
ли.    И все сходило безнаказанно.

Председатель завкома профсою-
за А. А. Денисов бесстрастно упо-

мянул о том, что в отделах снаб-
жения и сбыта запустили органи-

зацию соревнования. Только по-

этому завком ни разу в течение

года не мог присвоить их коллек-

тивам классных мест!. Но, во-пер-

вых, только ли поэтому? А, во-

вторых, кто же мешал завкому,

партбюро воздействовать на нера-

дивых руководителей? Вместо ук-

репления партийного -влияния . на

этом отстающем участке партбю-
ро упразднило там цеховую пар-

тийную организацию, причем без
ведома горкома КПСС. Вот и по-

лучилось: Вспомогательные служ-

бы тормозят работу основных це-

хов.

Пример того, как много может

сделать настойчивая, дружная ра-

бота   руководителей, всех комму-

но был мобилизован- коллектив,

рабочие собрания проводились от

случая к случаю. Теперь все ула-

дилось. Даже материальное снаб-
жение стало нормальным, и кол-

лектив цеха за последнее время

устойчиво выполняет все произ-

водственные и экономические по-

казатели.

Реализация продукции во мно-

гом зависит от ее качества. Тут
действует решающая взаимосвязь.

С трибуны собрания приводилось

немало примеров настойчивой
борьбы коммунистов цеховых

парторганизаций за повышение

качества продукции. В докладе

.есть : цифры, показывающие, что

по отДельйым цехам по сравнению

с уровнем прошлого^года оно по-

высилось на 5 — 17' процентов. И
опять, то взлеты, то ухабы. Ес-
ли в цехе резиновой обуви парт-

организация накопила солидный
опыт организации коллектива на

борьбу за высокое качество про-

дукции, то в цехе формовых тех-

нических изделий парторганиза-

ция в это дело как следует не вни-

кала. И опять признает доклад-

чик: о том же говорили на прош-

лом собрании, а партбюро не до-

билось действенности критики.

Почти каждый, кто выступал на

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ  В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

бригады и два отдела — коллек-

тивы коммунистического труда.

Ход соревнования проверяется

ежемесячно, итоги подводятся по-

квартально, отражаются- в экра-

на Подведение итогов проходит

на совместном заседании построеч-

ного комитета профсоюза и пар-

тийного бюро. На партийных соб-
раниях обсуждались итоги хозяи-

не делали чести партийной органи-

зации. Без должной ответственно-

сти выполняли порученное,

ссылаясь на загруженность, А. В.
Большаков, И. А. Белавнн, пред-

почитали отмалчиваться на собра»
ниях коммунисты И. И. Матвиен-
ко, П. А. Казак, А. И. Опаницын.
Видно в первую очередь в этих

вопросах партийное бюро должно

НАДО  РАБОТАТЬ
с людьми
ственной деятельности 1977 года

и задачи на 1978 год, итоги за

первое полугодие.

Но вот тут и напрашивается во-

прос, а Не перекладывало ли пар-

тийное бюро на свои плечи прямые
обязанности постройкома профсо-
юза, администрации и не в ущерб
ли это стало другой стороне дела?
Как выяснилось, постройком-то
занимался тоже в основном под-
ведением итогов.

Встречаются Также факты, ког-

да некоторые руководители (есть
рангом выше, есть рангом ниже) —
речь идет именно о руководителях-

коммунистах — не реализуют в

полной мере свои обязанности, су-

ществует разрыв между их распо-

ряжениями и их выполнением. Та-
кую претензию партийное бюро
имеет к главному инженеру Ю. К.
Аникину.

Плохой пример показывает под-

чиненным руководитель В. П. Нор-
ман, который нарушал производ-

ственную и трудовую дисциплину
и как председатель первичной ор-

ганизации общества «Знание» ни-
чего не сделал для улучшения ра-

боты на этом участке. Среди ком-
мунистов есть еще имена, которые

было занять твердую  позицию.

Но какую работу партбюро про-

вело по искоренению данных явле-

ний, обсуждало ли оно на своих

заседаниях поведение коммуни-

стов, беседовало ли с ними и как

они наказаны, осталось неясным.

Судя по всему, негативные явле-

ния в жизни партийной организа-

ции не осуждались, не дано им

должной оценки. За истекший год

партийное бюро заслушало отчеты

всего пяти членов партии о выпол-

нении ими должностных обязанно-
стей, соблюдении Устава КПСС. В
лучшем случае нарушение фикси-
руется или прозвучит имя наруши-

теля раз-другой где-либо на собра-
нии. Но посудите: разве улучшит-

ся положение, если не вести на-

ступательную войну против явле-

ний, чуждых коммунистической
морали.

В целом в управлении состоя-

ние дисциплины неприглядное, до-

кладчик почему-то не охарактери-

зовал ее, и выступающие «только
краем коснулись     этого   вопроса.

Особенно тревожиться заставля-
ет Кохтла-Ярвеский участок. Мож-
но сказать, он полностью выпал
из-под   идеологического   влияния.

этом собрании — от рабочего до

директора, с законной тревогой и

озабоченностью говорил о не'до-
пустимо затянувшемся строитель-
стве объектов завода, особенно
трансформаторной подстанции,
котельной. Затяжка строительства
детского сада и жилых домов ве-

дет к большой текучести кадров.

И только заведующий промыш-
ленно-трансп^ртным отделом гор-

кома партии М. И. Главтузов внес

ясность в перспективу развития
регенератного  завода. ,

Много справедливых критиче-

ских замечаний было высказано в

адрес объединения «Красный тре-

угольник». Глухи там к тревож-

ным сигналам своего предприятия,
ко всему, что касается его мате-

риального обеспечения. Выступая
на собрании, заместитель гене-

рального директора объединения
Б. Г. Богунский обещал принять

меры. Но такие, не подкреплен-
ные делом обещания, коллектив

завода слышал .не раз и. цену им

знает. Всегда, а особенно в пред-

стоящей тяжелой перестройке,
прямая и обратная связи на ли-

нии завод ^объединение - должны
действовать- бесперебойно, безот-
казно, а главное —незамедлитель-
но.         .    .

В принятом решении коммуни-
сты определили свои задачи неос-
новные пути их выполнения. Дело
теперь за тем, чтобы вновь из-

бранное партбюро по-боевому ор-

ганизовало их выполнение с , ак-

тивным участием всех коммуни-

стов и поставило дело так, чтобы
на следующем отчетно-выборном
собрании не пришлось повторять:

« обещали — не выполнили», «на-

мечали — не   решили».

И. СТЕПАНОВ,
наш обществ, корр.

Редко там бывают руководители
для того, чтобы прочитать лекцию,

провести беседу, организовать

культурный досуг. Люди, оторван-

ные командировкой от дома, живу-

щие в общежитиях, предоставлены

сами себе. Неудивительно, что там,

как сказал на собрании коммунист

В. Н. Строганов, «творится безоб-
разие», то есть" многие увлекаются

спиртным. И результаты работы,
большей частью из-за низкой пла-

новой и исполнительской дисцип-

лины, оставляют желать много

лучшего. Как прозвучало в одном

выступлении, всё сдаточные объ-
екты берутся «на ура», то есть

вначале спячка, а когда уже от-

кладывать  некуда, горячка.

Вот и сейчас пока, результаты

работы не блещут. За 8 месяцев

объем стрбятелБНО-монтажных ра
бот был выполнен на 89,6 процен-

та, производительность труда со-

ставила 93 процента, не.лыполнен

плановый показатель себестоимо-
сти. А теперь вот наступает сда-

точная пора на комплексе аммиа-

ка в Кохтла-Ярве. Сейчас там

около 500 человек. Но в связи с

этим на собрании сквозила мысль,

что трудно в условиях отдаленно-

сти и разобщенности коллектива

вести воспитательную работу. А
ведь чтобы выполнить все наме-

ченные хозяйственные, планы на-
чинать-то надо именно с воспита-

ния. Именно туда, где массы, не-

обходимо перенести центр всей
идеологической работы, прибли-
зиться к людям, быть рядом и

разговаривать с ними. Такой труд
окупится хорошим выполнением

всех заданий, высокими процента-

ми.

Новому партийному б1оро, его
ескретарю И. И. Голенко в своей
работе необходимо будет учесть,

что работа с людьми — это глав-

ное. Только через это приходит

авторитет к партийной организа-

ции, .

О. СВЕТЛОВА.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

КОНФЕРЕНЦИЯ В ТЕПЛОЭЛЕКТРОЦЕНТРАЛИ
В минувшую пятницу в коллек-

тиве теплоэлектроцентрали завода
«Сланцы» состоялась отчетно-вы-

борная профсоюзная конференция.
С отчетным докладом на ней вы-
ступила председатель . завкома

профсоюза   В. Т. Савельева.
В обсуждении доклада приня-

ли участие начальник смены элек-
троцеха П. А. Андреев, дежурный
электромонтер котельного цеха

№ 2 10. В. Степанов,    начальник

ремонтно - механического цеха

В. И. Иванов, слесарь-ремонтник

котельного цеха Рахим Мирвали-
ев, старший машинист турбинного
цеха Е. Н. Степанов, начальник

химцеха В. П. Монахова, главный
инженер завода А. П. Виноградов.

В принятом постановлении на-

мечена конкретная программа

дальнейшей работы профсоюзной
организации, по мобилизации кол-

лектива на   решение стоящих за-

дач, повышения действенности со-
циалистического соревнования.

Особое место уделено улучшению
воспитательной работы среди тру-

дящихся, укреплению дисциплины

труда.

Деятельность профсоюзной 1 ор-
ганизации теплоэлектроцентрали
за отчетный период признана
удовлетворительной. Новый ' со-
став заводского комитета профсо-
юза вновь возглавила В. Т. Са-
вельева.             В. ЗЕМЛЯНОЙ,

секретарь партбюро теплоэлек-
троцентрали завода «Сланцы».
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Как уже сообщалось, состоя-
лась восьмая сессия Сланцевского
городского Совета народных де-
путатов (XVI созыва). Основной
вопрос, который рассматривали
депутаты, — о состоянии и мерах
по улучшению бытового обслужи-
вания населения района в свете
требований XXV съезда КПСС.

Докладчик заместитель предсе-
дателя исполкома горсовета Ю. И
Колтунович подробно рассказал о
том, как работает служба быта,
как удовлетворяет потребности

I населения, отметил недостатки.
* За годы десятой пятилетки в

городе и районе проведена опре-
деленная работа по развитию и

совершенствованию слу-

жбы быта, укреплению
ее материально - техни-

ческой базы. В настоя-
щее время населению

оказывают услуги 4 спе-

циализированных пред-

приятия, 20 промыщлен-

ных предприятий и орга-

низаций района. Объемы
бытовых услуг возросли

в целом в 1,2 раза и со-

ставили в 1977 году на

одного городского жите-

ля 25 рублей 05 копеек,

сельского — 17 рублей
82 копейки.

На центральной усадь-

бе совхоза «Старополь-
ский» построено совре-

менное помещение для

комплексного приемного

. пункта, выделены благоустроен-
ные помещения в деревнях Ново-
селье (совхоз «Аврора») и Овси-
ще (совхоз «Осьминский»). Сего-
дня горбыткомбинат в состоянии

оказывать в сельской местности

подавляющее большинство тех

услуг, которые оказываются в го-

роде.

Выделены помещения участку

«Рембыттехника», художественной
мастерской, складское помещение

для автопокрышек. Введен в дей-
ствие цех по изготовлению гра-

нитных памятников, организованы

участки по пошиву мужских соро-

чек и головных уборов.
Предприятия бытового обслу-

живания оказывают, населению

более 400 видов услуг. За восемь

месяцев их оказано на 904 тысячи

рублей; в том числе по селу —

на 126,5 тысячи. Рост к соответ-

ствующему периоду прошлого го-

да составил 7,6 процента.

Завершена концентрация оказа-

ния транспортных услуг населе-

нию по грузовым перевозкам в

трансагентстве. Есть в бытовом
обслуживания населения и много

других положительных примеров.

Однако ■ докладчик заместитель
председателя исполкома горсове-

та Ю, И. Колтунович сосредото-

чил внимание на недостатках в

работе предприятий бытового об-
служивания, на нерешенных проб-
лемах. Так план двух лет пяти-

летки выполнен по бытовому об-
1 служиванию лишь на 98,5 процен-

та, а за восемь месяцев текущего

года — на 98 процентов.

Не обеспечили выполнение пла-"
на по бытовому юбслужива нию на-

селения 10 предприятий и органи-

заций района, недодав 18,3 тысячи

рублей. Это горбыткомбинат, уча-

сток «Рембыттехника», магазин

«Оптика», районное объединение
«Сельхозтехника», УЖКХ произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец», совхоз «Старо-
польский» и другие.

С начала года не были выпол-

нены месячные планы: семь раз

совхозами «Родина» и «Старо-
польский», шесть — «Осьминским»,
заводами «Сланцы», регенерат-

ным, районным объединением
«Сельхозтехника», четыре —

УЖКХ ЛПО «Ленинградсланец»,
три — горбыткомбинатом, «Опти-
кой» и участком «Рембыттехника».

Из 22 основных видов услуг,

оказываемых населению, по 13 не
выполняется план.

Руководители предприятий не

принимают должных мер к пол-

ному удовлетворению спроса на-

селения на ремонт мебели, квар-
тир и сложной бытовой техники,

оказанию услуг химической чист-

кой, пунктами проката, банями.
Еще низки культура обслужива-
ния н Качество исполнения зака-

зов, отсутствует надлежащая рек-

лама, слабо внедряется прогрес-

сивная технология, новое обору-
дование..

Серьезные недостатки имеются

в обслуживании сельского насе-
ления. Из семи комплексных при-

СОВЕТЫ   И  ЖИЗНЬ

емных пунктов план выполнили меры будут приняты, чтобы вый-
только два. Из 15 основных видов ти из прорыва. Этот факт гово-

услуг, оказываемых на селе, по рит о том, что на комбинате нет

7 план не выполнен.                         настоящего   творческого    поиска.
Из-за недостаточного обеспече- озабоченности руководителей, чле-

ния специализированным транс- нов коллектива за обязательное
портом срывается установленный выполнение планов,

график выезда на село мастеров Одной из важнейших задач в
горбыткомбината, завода по рё- улучшении бытового обслужива-
монту радиотелевизионной аппа- ния является расширение и укре-
ратуры, участка «Рембыттехника», пление материальной базы, Одна-
что вызывает справедливые жало- ко до сих пор не решен вопрос
бы населения,                                    строительства Дома быта в горо-

Имеются серьезные упущения в де, хотя заданием Леноблисполко-
экономической работе горбыт- ма оно было определено ЛПО
комбината и участка «Рембыттех^ «Ленинградсланец».
ника», слабо осуществляется кон- Все сельские комплексные при-
троль за их хозяйственно-финан : емные пункты нуждаются в улуч-

шении рекламы, транс-

порта для выезда по об-
служиванию дальних де-

ревень.
На предприятиях служ-

бы быта города и рай-
она работают свыше 400
человек. Это в подавля-

ющем большинстве лю-

ди, любящие профессию,
приносящие радость сво-

им трудом. Среди них
немало награжденных

орденами и медалями,

удостоенных          звания
ударника   коммунистиче-

ского труда.
Однако в организации

социалистического со-

ревнования          имеются

серьезные недостатки.

Не применяется все раз-

совой деятельностью вышестоящей нообразие форм, способствующих
организацией. До сих пор не из- его развитию. Продолжает оста-

житы факты бесквитанционного ваться высокой текучесть кадров,

исполнения заказов. Не уделяется в то же время ощущается нехват-

должного внимания вопросам по- ка высококвалифицированных фо-
вышения квалификации и , воспи- тографов, парикмахеров-моделье-

тания работников службы быта, ров, закройщиков, мастеров по по-

Высока текучесть кадров,                  шиву и ремонту обуви,'
Многие помещения горбытком- Критически оценивали работу

бината, завода по ремонту радио- с Ф е Р ы обслуживания депутаты и
телевизионной аппаратуры, участ- выступавшие _в прениях,
ка «Рембыттехника» -не соответ- Генеральный -директор СПО
ствуют действующим нормам. «Родина» Д. В. Борисов говорил
Низка оперативность работы дне-   0 необходимости-улучшить работу
петчерской  службы   горбыткомби-   парикмахеров на селе.       ----- — л

ната -                                                      —  В настоящее  время, — ска-

Не налажен прием заказов у на- зал он, — население редко может

селения непосредственно на пред- воспользоваться их услугами нз-

приятиях и учреждениях. ЛПО за отсутствия четкого графика ра-

«Лёнинградсланец» в течение двух боты. Много нареканий у сельчан
лет не приняло Мер по обеспече- на работников районных электри-
нию работы  бани  №   I.                   ческнх сетей:    частые отключения

о                                                     электроэнергии  мешают  нормаль-
За последние  годы    исполкомы   ной руабте\ отды     люде с1 н

сельских Советов стали чаще и бо-          '
лее детально проверять и обсуж-      О недостатках в обслуживании
дать на заседаниях работу пред-   населения говорила также пред-
приятий службы быта, принимать   седатОль ^ иейолкома- Стйрополь-
дейс-Твенные меры по устранению   ского сельсовета Т. А. Веиикова.
выявленных недостатков, строже      Проходчик шахты «Ленииград-

следить за соблюдением графиков   «ая» В. А. Муравьев отметил не-

выезда бригад соблюдением ре-   удовлетворительную работу пунк-

жима работы, Однако они недо-   ' ов пр0 /ата недостаток в них

статочно уделяют внимания тако-   многи / това р ОВ1 таких  как ф ото .

УЛУЧШАТЬ
БЫТОВОЕ
ОБСЛУЖИВАНИЕ

С ВОСЬМОЙ СЕССИИ

ГОРСОВЕТА

му важному вопросу, как подбор
аппараты, посуда.

и расстановка  кадров.

Только из-за несогласованности в      " Имеющиеся   книги спроса ,-
действиях местных Советов и гор-   сказал он - — в большинстве слу-
быткомбината очень долгое время   чаев    не    заполняются,    сельские
был закрыт Черновской комплекс-   пункты Г оказывают услуг значи-
ный приемный пункт. Обязанности   тел ьно меньше, чем городские. Ро-
заведующего    ВЫскатским прием-   ^а услуг нет, учет и сохранность
ным  пунктом  выполняет  на   пол-   ценностей   неудовлетворительны,
ставки работник совхоза. А рабо-      Работе    управления    жилищно-
ту   Гостицкого пункта  лихорадит   коммунального    хозяйства    ЛПО
постоянная     смена     заведующих.   «Ленинградсланец»          посвятила
Это отражается    на    выполнении /вое выступление старший опера-
плана, обслуживании   населения. ^«Р  чеха тепловодоснабжения за-

„              ̂        ,                  ,         вода «Сланцы»    Т. А. - Стукачева.
Предприятия    бытового   обслу-   0на отметила) что К р ай не неудов-

живания медленно  перестраивают   летВ0 р йт,ельН0     ведется      ремонт

работу с учетом  непрерывно воз-   к^р'     6ани плохо обслуживают

растающих требовании населения,   наС е Л ение

медленно улучшают   качество ус-      По ынению    бригадира  горбыт-

луг, не добиваются распростране-   комбината  Е .  в.  Амосовой   улуч-

ния прогрессивных форм обслужи-   шить производственные   показате-

вания населения.                               ли предприятий могут неиспользо-

Наибольшие объемы услуг при-   ванные 1 резервы.  А их она видит

зван    оказывать    горбыткомбинат   в освоении     новых    видов услуг,

(250 видов, в  т'о^ числе по селу   смежных профессий.
— 120).   Однако   в  этом  году  он      Выступили также газогенератор-

работает  хуже,   чем   в   предыду-   щица   теплоэлектроцентрали заво-
щие.  По ремонту  одежды,  слож-   д а    «Сланцы»    В.   Г.  Григорьева,
ной   бытовой     техники,     мебели,   электрослесарь        обогатительной
квартир, работе химчистки и дру-   фабрики   шахты   «Ленинградская»
гим имеет место снижение объема   Н. А.   Р.ындин,  прессовщик-вулка-
услуг.    Систематически не выпол-   ннзаторщнк   регенератного  завода
няют    план парикмахерские, про-   Г. М.   Прокофьева,  старший  опе-
кат, не выдерживаются сроки ре-   ратор цеха камерных печей заво-
монта    автопокрышек,    оставляет   да «Сланцы» Р. Г. Горская. В ра-

желать  лучшего качество  рестав-   ( 0ге сессии участвовали   главный
рации.              .                                   инженер управления бытовога об-

В сентябре в комбинате бытово-   служивания . населения  Леноблнс-
го обслуживания  состоялось   рас-   лолкома А.  В.  Тюрин и ннструк-
шнренное    заседание    партийного   тор облисполкома Б. Ф. Александ-
бюро. Были приглашены все руко-   ров.
водители среднего звена,  профсо-      Сессия- приняла решение по об-
юзный актив. Обсуждались итоги   суждеиному вопросу,     в  котором,
работы за восемь месяцев. Однако   намечены   конкретные    меры     по
настоящего   разговора  не получи-   устранению недостатков, по улуч-
лось. Выступающие пытались как-   шению работы предприятий быто-
то   оправдать   неудачи,   никто   не   вого  обслуживания,
сказал о том,    какие конкретные.                         И. ПЕРМИНОВА.

Июльский (1978 г.) Пленум ЦК КПСС:  программа действий

на трудноети
Такую неблагоприятную по-

году вряд ли в начале года

могли предсказать и синоптики.

Однако обязательства по заго->й
товке кормов и уборке корне-

плодов в совхозе «Осьминский»
труженики Предприятия Ленин-
градского Канонерского судоре-

монтного завода пересматри-

вать не собирались: заранее

пришлось продумать все не-

ожиданности. -   '
С этой целью была проведе-

на встреча администрации за-

вода и совхоза с участием сек-

ретарей парторганизаций, где

были обсуждены все вопросы

организационно - воспитательт

ной работы, направленной на

выполнение обязательств при

любых погодных условиях, был
составлен график технического

обеспечения заготовки кормов,

составлен список комплексной
бригады механизаторов совхоза

и рабочих завода.

В конце нюня в совхоз при-

была бригада рабочих завода и

сразу приступила к ручной
косьбе трав для сена и зеленой
массы. Отвлечение людей на

сельхозработы не повлияло на

выполнение производственных
планов завода, так как во всех

цехах коллективы приняли по-

вышенные социалистические

обязательства, компенсирующие

труд товарищей. На о0щежи :

тни рабочих завода в совхозе

появился лозунг «Канонерцы!
Своим ударным трудом помо-

жем, совхозу «Осьминский» за-

готовить больше кормов».
Когда в июле — августе по-

явилась благоприятная погода,

призыв претворялся в жизнь.

Канонерцы в содружестве с ме-

ханизаторами совхоза работа-
ли от восхода до захода солн-

ца и в отдельные дни заготов-

ляли до 50 тонн сена.

Претворяя в жизнь решения

июльского (1978 г.) Пленума
ЦК КПСС, работники завода

на недоступных для техники

местах выкосили вручную 27
гектаров трав и других куль-

тур, частично уложили на ре-

дели, высушенную траву вы-

везли в сенохранилище, а часть

в силосные ямы. Кроме того,

отремонтировали животновод-

ческую ферму в деревне Морди,
где полностью заменили полы.

Труд сельхозбрнгады завода

характеризуется следующими

показателями: при задании за-

готовить 450 тонн сена заго-

товлено 533 тонны, зеленой
массы 573 тонны вместо 300,
корнеплоды убраны с 13 гекта-

ров, а по плану надо было
убрать их с 6 гектаров.

Отличились   рабочие   завода

электромонтажник Н. Б. Тара-
ховнч,    слесарь М.  Ф.  Рашев,
судосборщик Н.  В.  Муслимов,
трубогибщик В.   Г. Дынин      и

другие. Плечом к плечу с ними

трудились механизаторы совхо-

за В. С. Серков и А. Н. Фомин.
П. ДЕЙНЕКО,

бригадир рабочих канонер-

ского завода.

СЛУЖБА    ЗДОРОВЬЯ

ПОД  КОНТРОЛЕМ   ДЕПУТАТОВ
Хорошее санитарно - ги-

гиеническое состояние про-

мышленных предприятий и

бытовое обеспечение рабо-
чих—предпосылки успешной
работы коллективов, залог

здоровья людей. Эти вопро-
сы постоянно находятся в
поле зрения депутатов

Сланцевского городского
Совета народных депута-

тов.

В повестке очередной вось-

мой ; сессии горсовета среди

других вопросов была инфор-
мация председателя постоянной

комиссии по здравоохранению

и социальному обеспечению
Н. М. Новикова о ходе выпол-

нения решения городского Со-
вета от 19 декабря 1977 года

(4-я сессия XVI созыва) «О
санитарно - гигиеническом со-

стоянии промышленных пред-

приятий и бытовом обеспече-
нии рабочих».

Н. М. Новиков привел ряд

интересных цифр, рассказал о

проделанных мероприятиях по
улучшению условий труда в

цехах, оздоровлению воздуш-

ной среды.

В СОДРУЖЕСТВЕ  С
В течение 20 лет работни-

ков здравпункта сланцепе-

рерабатывающего завода
«Сланцы» связывает тесная
творческая дружба с кафед-
рой гигиены труда и про-
фессиональных ^заболеваний
института эксперименталь-

ной и клинической медици-
ны Эстонской ССР.

С целью выявления ран-
ней патологии в состоянии

здоровья химиков кафедра
провела за эти годы не-
сколько работ на предприя-
тии.

На третьем блоке цеха ка-

мерных печей в 1970 году бы-
ло основано получение элек-

тродного кокса; Внедрение про-

изводственного процесса при-

вело к некоторым изменениям

условий труда на камерных

печах, а это потребовало соот-
ветствующей         гигиенической

проверки микроклимата произ-

водственных помещений, углу-

бленного обследования состоя-

ния здоровья рабочих.
По истечении двух лет была

выполнена работа, предусмот-

ренная договором. В результа-

те ее ученые дали рекоменда-

ции, а администрация цеха
провела соответствующие ме-

роприятия.

В августе этого года по ре-

комендации здравпункта было
проведено динамическое обсле-
дование рабочих, занятых на

прокалке нефтяного кокса. В
работе приняли участие квали-
фицированные профпатологи,
гигиенисты, биохимики, лабо-
ранты. Они при помощи совер-
шеннейших методов исследова-

ний изучали состояние здо-
ровья рабочих и санитарно-

гигиенические условия труда

на установке.

«ВЕТЕРОК»
Фото В, Александрова.



Н о р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ЗАПАСНОЙ  ВАРИАНТ
Шесть лет назад, сразу после по-

ездки в КНР бывшего президента
США Р. НиксонаГ Пекин посетил
премьер-министр Мальты Д. Мин-
тофф. В результате его визита Ки-
тай и Мальта установили дипло-

матические отношения. В то время
было трудно проследить какую-

нибудь связь между этими визи-

тами/Обмен послами между Пеки-
ном и Ва^еттой, на первый взгляд,

можно было расценить просто как
один из шагов В так называемом

дипломатическом наступлении, ко-

торое в начале 70-х годов развер-
нуло китайское руководство. Од-
нако связь все-таки существовала
и остается. События последних лет

и особенно последних недель под-

тверждают это.
В результате визита Никсона об-

разовалась первая трещина в от-

ношениях Китая со своим единст-

венным союзником в Европе —

Албанией. Позже,- 29 июля 1978
года, в письме албанских лидеров

руководителям КНР будет призна-

но, что в итоге «Китай включился

в чехарду союзов и империалисти-

ческого соперничества ради нового
раздела мира, благодаря чему он

также бы получил свою долю».

Видимо, Пекин уже в то время не
исключал возможности разрыва с

Тираной и приступил к поиску за-

пасного варианта для сохранения
своего присутствия в важнейшем
стратегическом районе — Среди-
земном море.

Дальнейшее развитие событий
прояснило цели пекинской дипло-

матии в отношении Мальты. По
мере того, как китайско-албанские
отношения ухудшались, Пекин
прилагал немалые усилия для раз-

вития контактов между КНР и

Мальтой. Учитывая экономические

трудности этого  островного   госу-

дарства, Китай предоставил ему
заем в 17 миллионов фунтов стер-

лингов и построил несколько про-

мышленных предприятий, оказав-

шихся, кстати, впоследствии нерен-

табельными. В настоящее время

китайцы принимают участие в

строительстве крупного сухого до-

ка. Но что может потребовать ки-

тайское руководство взамен?
Один из лидеров националисти-

ческой партии Мальты, находя-

щейся в оппозиции, Альберто Борг
Оливье де Пюже заявил: «...нам

никогда не. нравилась мысль о том,

что китайское присутствие из тех-

нического и торгового может пре-
вратиться в политическое и воен-

ное». Несмотря на подобные на-

строения, в Пекин недавно был
приглашен лидер националистиче-

ской оппозиции Мальты Эдвард
Фенеча Адами. С какой целью?
Как считают западные наблюда-
тели, с тем, чтобы оказать давле-

ние на правительство. Ведь пока
в китайской столице принимали

Адами, заместитель премьера

Госсовета КНР Гэн Бяо находился
на Мальте и беседовал с премьер-

министром Домиником Минтоф-
фом. По мнению' обозревателей,
речь шла о подготовке намечаю-

щегося визита на остров... Хуа Го-
фэна. Как отмечал итальянский
еженедельник «Панорама», это ре-

шение было принято сразу после

официального сообщения Пекина
об окончательном разрыве с Тира-
ной.

Пока трудно судить о том, чем
закончится диалог Пекин— Валет-
та. Но не исключено, что Пекин не

оставит попытки разыграть «за-
пасной вариант»  с Мальтой.

И. НАДЕЖДИН.

(АПН)

ФИЛЬМЫ   ИЗ  СССР
В СТРАНЕ КЕНГУРУ

Закончилась Неделя советских

фильмов, проходившая в трех

крупнейших городах Австралии —

Канберре, Сиднее и Мельбурне.
Показ фильмов проводился в рам-

ках советско-австралийского куль-

турного соглашения. А год назад

австралийские кинематографисты
продемонстрировали свои работы
в СССР. С интересом были встре-

чены тогда ленты «Так далеко до

воскресенья», «Дитя урагана» и др.-

— Нынешняя Неделя советских

фильмов, — сказал директор орга-

низации «Национальный экран Ав-
стралии» Род Вэбб, — предостави-

ла возможность австралийским
зрителям, знакомым с рядом пре-

красных исторических картин, с

творчеством Эйзенштейна, Чух-
рая, Бондарчука, Ростоцкого,
Смоктуновского, увидеть некото-

рые из последних произведений
современного советского киноис-
кусства.

Репертуар кинофестиваля был
весьма разнообразен: фильмы ис-

торические и о современности, ко-

медийные и драматические, снятые

в лучших традициях советского

кино. Австралийцы познакомились

е работой Эдмонда Кеосаяна
«Когда наступает сентябрь», с эк-

ранизацией романа Александра
Чаковского «Блокада» (режиссер
Михаил Ершов), с картинами

«Служебный роман» Эльдара Ря-
занова, «Белый Бим Черное ухо»

Станислава Ростоцкого, «Степь»
Сергея Бондарчука.   Для  милень-

ких зрителей  были показаны два

мультипликационных           фильма
«Ежик в тумане» и «Икар и муд-

рецы».

Газета «Сидней морнинг ге-

ральд» под заголовком «Приветст-
вуем показ советских,, фильмов»
писала: «Тем австралийцам, чье

знакомство с советским кинемато-

графом началось еще несколько

лет назад, этот показ позволяет

расширить свои представления об
универсальности средств советско-

го кино. Фильм «Когда наступает

сентябрь», например, воспринима-

ется как поток свежего воздуха и

подтверждает         неограниченные

возможности киноискусства».

— Советские киноленты, — го-

вооит президент сиднейского отде-

ления общества «Австралия —

СССР» Бетти Блох, — рассказа-

ли нам о жизни великой Совет-
ской страны, о ее истории и совре-

менности. Потрясает киноэпопея

«Блокада», в ярких красках пове-

ствующая о героической борьбе и

стойкости советских людей в пе-

риод Великой Отечественной вой-
ны. Во время демонстрации этого

фильма зал был переполнен, и да-

леко не все желающие смогли по-

смотреть его. Нам хотелось бы,
чтобы такие фильмы увидело как

можно больше австралийцев, что-

бы обмен кинопроизведениями ус-

пешно развивался и дальше.

Т. СКАЛКИ НА,
корр. АПН.

Сидней.

ЗАРУБЕЖНЫЙ

КАЛЕЙДОСКОП

„КАСТ0Р0-6"
ГОТОВИТСЯ
К ДЕБЮТУ

Недавно на судоверфи «Ар-
сенал сан Марко» в ' Триесте
было спущено, на воду круп-

нейшее в Италии судно — тру-

боукладчик «Касторо-6». Это
огромная полупогружаемая

платформа — катамаран дли-
ной ) 52 метра, шириной 70, ве-

сом 30 тысяч тонн. Он спосо-

бен производить укладку труб
для. газо- и нефтепроводов на

глубине до 650 метров в самых

трудных погодных условиях —

при максимальной высоте -вол-

ны до 24 метров.

Сооружение «Касторо-6» обо-
шлось в 120 миллиардов лир,
но судно, как заявил на цере-

монии спуска президент «ЭНИ»
П. Сетте, «опережает время» и

окупит себя в кратчайшие сро-
ки. Эта уверенность основана
на конкретных планах исполь-

зования судна для? реализации
таких проектов, как укладка

трубопроводов         «Багамские
острова — США», «Материк —

Кипр» (для. доставки., на осхров

пресной воды), нефте- и газо-

проводов в Австралии и на се-

вере Канады.
А пока «Касторо-6» готовит-

ся к дебюту в Мессинском про-

ливе, отделяющем Сицилию от

материка. Речь идет о первом

отрезке транссредиземномор-

ского газопровода, по которо-

му в течение 25 лет, начиная с

1981 года, в Италию ежегодно

будет поступать 12 миллиардов

кубометров алжирского газа.

А. ХАЗОВ,
корр. АПН.

Триест —Рим.

Зам. редактора

В. В. ИВАНОВ.

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
В магазины Сланцевского торга поступила белокочанная ка-

пуста средне-поздних сортов для хранения и квашения в домаш-

них условиях. Капуста богата витаминами С, В, К, Р, легко усвояе-
мыми белками, углеводами, минеральными солями и другими пи-

тательными веществами,  необходимыми для человека.

Капуста квашенная обладает лечебными и диетическими свой-
ствами. Особенно хороша и питйтельна капуста с яблоками, для

чего используются яблоки ранних сортов. Из свежей капусты
можно приготовить различные первые и вторые блюда и закуски.

Спешите купить в магазинах торга белокочанную капусту!

Горторг.
2-2

ма. 20.50 — «Северные этюды».

Документальный телефильм. 21.30
—    «Горожане». Художественный
фильм.   По окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ  ТАЛЛИН

СРЕДА,  4 ОКТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—     «Телешкола». Телеэкскурсия.
9.30 — «Ялта». 10.00 — ЦВ. Худо-
жественный телефильм «Это было
в Коканде». 2 : я серия. 11.05 —

«Дуэль». 11.25 — 11.45 — «Бал-
тийское море». 14.25 — Программа
передач. 14.30 — «Самые земные

заботы». 14.55 — «Заповедник у

кромки прибоя». Телефильм. 15.10
—  «Всего три урока». Научно-по-
пулярный фильм. 15.30 — «Сын
Оки». Музыкальный телефильм.
17.00 — «-Телёшкола». Английский
язык (повтор). 17.20 — Мы (К 60-
летию комсомола): «Где растет

счастье?» 17.50 — Новости. Вечер-
няя программа. 18.15 — «Актуаль-
ная камера» (на русском языке).
18.30,— ЦВ. Киноглаз. 18.50 —

Реклама. Объявления. 18.55 — ЦВ.
На   комбинате «Вийснурк».   19.15
—  Молодежная студия. Команди-
ры. 19.45 — ЦВ. Детский экран. В
зоопарке. Верблюды. 20.00 — ЦВ.
Яак Адамсоп. 20.30 — ««Актуаль-
ная камера». 21.30 — 22.55 — Ху-
дожественный фильм «Например,
йозеф».

Анне Васильевне
МИХАЙЛОВОЙ

Поздравляем с юбилеем.   Жела-
ем  здоровья, успехов в труде.

Коллектив Ж КО    цементного

завода.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 4 ОКТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.35 — Утрен-

няя гимнастика. 8.55 — «Один за

всех, все за одного». 9.40 —

«Пуск». Телефильм. 1-я серия.

10.45 — «Клуб кинопутешествий».
14.30 — Программа документаль-

ных фильмов. 15.40 — «Страницы
истории». 16.10 — «Поэзия». 16.40
— «Радужный день». Фильм-кон-
церт. 17.00 — «Жизнь науки».

17.30 — «Отзовитесь, горнисты!»
1815 — «В каждом рисунке — сол-

нце». 18.30 — Концерт. 19.00 —

Премьера документального филь-
ма «Основной Закон великой стра-

ны». 19.50 — Премьера телефиль-
ма «Пуск». 2-я серия. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Рассказы о т?к
атре». 22.50 — Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 4 ОКТЯБРЯ
8.10 — «Мамина школа». 8.40,

9.40 — «Басни И А. Крылова». 5-й
класс, 9.10, 11.10 — Уч. ПТУ: рус-

ский язык. 10.10, 17.30 — Немец-
кий язык. 10.40, 11.40 — История.
7-й класс. 12.10 — Студентам-за-
очникам: физика. III курс. 13.25 —

«Предмет и метод политической
экономии». 14.15 — «Драматургия
и театр». А. Н! Островский. «Гро-
за». 15.00 — «Наша биография».
«Год 1926-й». 16.00 — Научно-по-
пулярные фильмы. 16.45 — «Уче-
ние с увлечением». «Садимся за

уроки». 17.00 — Поступающим в

вузы: русский язык. 18.05 — «Пес-
ни Белого моря». Сюита А. Бело-
ва на слова Л. Куклина. 18.35 —

«Место в жизни» — телеочерк о

детском хирурге Г. А. Баирове.
19.00 — «Ленинград». Информаци-
онная  программа. 20.45 — Рекла-

*  И  н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 октя-

бря — «Доктор Франсуаза Гай-
ян». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4. октября — «Мститель». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». ,4 ; октя-

бря — «Сказание о Сйяву'ше».
(Две серии). Начало в 11, 15,
18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 октября
— «Колония Ланфиер». Начало в

17, 19, 21 час.

Меняю двухкомнатную квар-

тиру со всеми удобствами в

г. Кохтла-Ярве на равноценную
в г. Сланцы.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Спортивная, дом

№ 19, кв. № 70, после 18 часов.

НА КОМБИНАТЕ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ОРГАНИЗУЮТСЯ
курсы обучения

МАШИНИСТОВ     башенных
и мостовых кранов.

Приглашаем юношей и деву-

шек для приобретения специ-
альности КРАНОВЩИКА.

Обращаться в отдел кадров

комбината.
10—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОНСЕРВНЫЙ ЗАВОД

приглашает

на сезонную работу
ЖЕНЩИН • ПЕНСИОНЕРОК.

Оплата труда сдельно-пре-

миальная. Продолжительность
рабочего дня по усмотрению

работающих.
3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
МОЛОКОЗАВОДУ

требуется
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

2-2

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШВЕЙНОЙ
ФАБРИКЕ

требуются
на постоянную работу:

УБОРЩИЦЫ,
КОЧЕГАРЫ.

2-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

I на постоянную работу
ЗАВЕДУЮЩИЕ магазинами,
ШОФЕРЫ,
ГАЗО-
и ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
ПРОДАВЦЫ.

З-т-2

УЧАСТКУ № 1

СУОР-259
на постоянную работу

срочно требуется

т ТРАКТОРИСТ    на   трактор

Обращаться на участок в по-
селок 270. Телефон 2-10-31, доб
149.

3^2

В АВТОКОЛОННУ
ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются
на постоянную работу

ШОФЕРЫ.    '    ^       у
3-3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ЭЛЩТРОСЛЕСАРИ,
ГРУЗЧИКИ.

3—2

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63-

ПРИГЛАШАЕТ
НА РАБОТУ

СПОРТИНСТРУКТОРА.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров треста по

адресу: ул. Свердлова, дом

№ 12-а.
4—3

^1

На отгонном пастбище «Кри-
вая Лука» в сентябре утеряны

13 телок. Администрация сов-

хоза «Родина» просит сообщить
лиц, видевших телок, в сов-

хоз по телефону № 6-52-44.

Администрация.
1—1

Коллективы Сланцевского горисполкома и управления сельско-

го хозяйства скорбят по поводу смерти старейшего работника
ПАНОВА Анатолия Ивановича и выражают соболезнование семье
покойного.                  .

Скорбим о безвременной кончине ПАНОВА Анатолия Ивано-
вича и выражаем искреннее соболезнование семье покойного.

________________________           Войковы, Ханкины, Семеновы,
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